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Aos dez dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, na sala de Conferências
do P4, os senhores membros do Conselho do CCTA, com as suas respectivas assinaturas na lista de
presença anexa, se reuniram para a realização da Quingentésima Octogésimo segunda Reunião do
CONCEN/CCTA para tratarem da seguinte pauta: 1 – Apresentação Agência de Inovação – Prof. Gonçalo
– Edital FAPERJ INOVATRIP - O Professor Gonçalo Apolinário fez uma apresentação sobre a Agência
de Inovação e falou sobre o edital INOVATRIP da FAPERJ que tem por objetivo selecionar, credenciar e
financiar núcleos de pesquisa envolvidos em P,D&I para promover a interação empresa - ICT. 2-
Informes:1- A reitoria informou que continuam as tratativas para a realização do concurso de servidores
técnicos-administrativos, foram alocadas um total de 154 vagas nos níveis médio e superior. 2- Em
18/06/2024 foi realizada uma reunião com representantes da SEPLAG, onde foi apresentado o Plano
Estratégico de Desenvolvimento Econômico e Social do Estado do Rio de Janeiro. 3- Foi realizada uma
reunião com a UFRRJ, sobre as possibilidades de expansão dos serviços de análises de solo, as prefeituras
regionais tem interesse em fortalecer essas demandas, que poderão ser otimizadas, via convênios para
suprir o laboratório de solos da UFRRJ, com técnicos e consumíveis. 4- Por solicitação da direção do
CCTA, será feito um levantamento dos aspectos de saúde dos servidores, iniciando este levantamento
pelos servidores das Unidades de Apoio a Pesquisa. 5- Em relação ao Almoxarifado Virtual, a reitoria
informou que a utilização deste sistema foi suspensa, devido ao excesso de solicitações e demandas
superdimensionadas. 6- A PROGRAD fez uma solicitação geral a todos os cursos de graduação que
atualizem suas páginas informativas, com vistas a novos procedimentos que estão sendo adotados. 3 –
Aprovação acordo cooperação – LEF processo 260002/003348/2024 - acordo de cooperação técnica e
científica a ser firmado entre a UENF e o ICOOP (Instituto de Integração de Cooperação Parceira do
Agronegócio Ecológico Sustentável Reorientado – Coopagroecos) de São Francisco de Itabapoana (SFI).
O Professor Gerson explicou a importância do projeto e disse ainda que o acordo foi previamente
tramitado entre os professores do Laboratório de Entomologia e Fitopatologia e aprovado. Aprovado por
unanimidade. 4 - SEI-260002/003602/2024 - O Professor André Lacerda solicitou a  autorização para
participação no 49o Congresso Mundial do WSAVA (World Small Animal Veterinary Association), A
Anclivepa Brasil, que é uma associação de médicos veterinários de pequenos animais, da qual atualmente
está na condição de presidente, é a associação que representa o Brasil no WSAVA. Durante o evento
teremos reuniões técnico-científicas (com debate e publicação de vários consensos e diretrizes que
norteiam a medicina veterinária de pequenos animais), e em especial com vistas para a organização do
Congresso mundial que vai ser realizado no Brasil em 2025 no Rio de Janeiro, em parceria com a
Anclivepa Brasil. Informo ainda que este evento ocorrerá em Sho Zhou, na China, de 2 a 5 de Setembro de
2024, e que não haverá onus para a UENF, sendo todas as despesas custeadas pela Anclivepa Brasil.
Aprovado por unanimidade. 5 - Homenageados Aniversário da UENF - O professor Alexandre pediu
previamente a indicação de nomes para homenagem do aniversário da UENF. Foram indicados os nomes
dos Professores Rita da Trindade Ribeiro Nobre Soares, Meire Lelis Leal, Rosana Rodrigues, Célia Rachel
Quirinoe Henrique Duarte Vieira. Foram indicados como os seguintes Técnicos Administrativos: Paulo
Laurindo, Ana Lúcia Paes, Carla Silva e Leandro Hespanhol. Em votação foram escolhidos a Professora
Rosana Rodrigues e Leandro Hespanhol. 6 - Aprovação da Ata 581 - Aprovado por unanimidade. 7 -
Outros assuntos - O Professor Reginaldo disse que não foi discutida a situação da nova divisão das UAPs,
o assunto não estava em pauta e o professor Reginaldo disse que não alertou o Professor Luís sobre isso
porque não estava em pauta. O professor Reginaldo solicitou o envio do documento de 2021 em que foi
aprovado a UAP. O Professor Reginaldo disse que não foi discutido o assunto no CONCEN. O Professor
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Amaral pediu que constasse em ata que o Herval Martinho citou que foi retirada a única geladeira da
PESAGRO em momento passado. O Professor Amaral disse que fará uma averiguação sobre o assunto.
Nada mais havendo a tratar, a reunião terminou às onze horas e trinta minutos e eu, Marcelo Ferreira
Rebel, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelo presidente.

Referência: Processo nº SEI-260002/001023/2024 SEI nº 78577215
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